

Enseignement Supérieur et Recherche - Subvention à une association étudiante, l'AEIB

M. l'Adjoint GENDRAUD, Rapporteur : ERASMUS STUDENT NETWORK (ESN) est un réseau international de plus de 250 associations (sections locales d'universités ou d'écoles) réparties dans 34 pays d'Europe. Mis en place en 1989, en marge du programme européen ERASMUS, il a pour objectif d'encourager et accompagner la mobilité internationale des étudiants, d'améliorer et structurer la vie des étudiants internationaux dans leur pays d'accueil.

L'Association des Etudiants Internationaux de Besançon (section locale de Besançon Franche-Comté), créée en 2004, organise depuis cette date avec le soutien de l'Université de Franche-Comté, de nombreuses initiatives destinées à accueillir et intégrer les étudiants internationaux dans la vie universitaire et bisontine.

Elle a été choisie lors de l'Assemblée Mondiale du réseau ESN à Prague en 2007 pour accueillir l'Assemblée Générale 2008. C'est la première fois que l'assemblée générale annuelle se tient en France, grâce à la candidature de Besançon qui a su présenter un dossier convaincant, préféré en «finale» à celui de Rome.

Cet événement sera l'occasion d'accueillir du 20 au 24 mars 2008 à Besançon plus de 500 étudiants venus de 34 pays européens et de nombreuses personnalités invitées.

Le programme est le suivant :

- du 17 au 19 mars le bureau international prépare l'assemblée générale,
- du 20 au 24 mars : réunions de l'Assemblée Générale Mondiale (Opéra-Théâtre et Fac de Lettres).

Trois événements seront accessibles au grand public :

- Jeudi 20 mars après-midi : parade ERASMUS au centre-ville
- Jeudi à partir de 22 heures : soirée dans les bars pour les étudiants internationaux et les Bisontins
- Vendredi 21 mars au Kursaal : INFOMARKET : forum de la mobilité étudiante.

Quant à la cérémonie d'ouverture prévue le jeudi à partir de 18 heures au Kursaal, elle sera placée sous le parrainage du compositeur interprète Guillaume ALDEBERT avec une chanson spécialement créée pour l'occasion.

Le budget de cet événement est estimé à 178 000 €. Il recevra le soutien financier de l'Union Européenne, de l'Université de Franche-Comté, du CROUS et de la Région ; le CNOUS, le Ministère de l'Enseignement, celui des Affaires Etrangères et Européennes, le Département du Doubs, sont également sollicités. Une subvention de 20 000 € est demandée à la Ville.

Il est proposé de soutenir cette manifestation par la mise à disposition gratuite des salles de l'Opéra-Théâtre et du Kursaal, le soutien logistique des services municipaux, des prestations de communication et le versement d'une subvention de 17 000 € à l'organisateur, l'Association des Etudiants Internationaux de Besançon.

En cas d'accord, la subvention de 17 000 € sera prélevée au chapitre 65.23 / 6574 CS 400.

Le Conseil Municipal est invité à se prononcer sur ces propositions.

Après en avoir délibéré et sur avis favorable unanime de la Commission n° 5, le Conseil Municipal, à l'unanimité des suffrages exprimés, décide d'adopter les propositions du Rapporteur.

Récépissé préfectoral du 15 février 2008.